

ミニギャラリー

(敬称略)



熊野第二小学校
4年 香川 混太

【評】雲に乗って空の散歩に出かけました。楽しい気持ちが、人物(自分の)動きや表情にあらわれています。雲のフワフワ感を工夫してつくりっています。



▼熊野第二小学校 3年 横引 雄紀

【評】たて画も横画も力強く書けています。点もきれいに並まり、バランスよくありました。

道ばたの草むらの中に、秋の贈り物をみつけました。青、紅紫、紫、と美しく染まつた実が葉っぱのお皿にのつています。正確には、実そのものではなく、花が終わつたあとのがくが肉質にふくらんで、実を包んでいるものです。中には艶のある黒い球形の実があります。この実が堅いことから、漢字で書くと「石実皮」ではないかともいわれますが、よくわかつていません。

河原や荒れ地などに見られる一年草です。茎は、つる状に2m以上も伸びます。茎や長い葉柄には、下向きの鋭いトゲがたくさん生えています。うつかり触ると、思わず声が出るほどです。トゲは、他の

道ばたの草むらの中に、秋の贈り物をみつけました。青、紅紫、紫、と美しく染まつた実が葉っぱのお皿にのつています。正確には、実そのものではなく、花が終わつたあとのがくが肉質にふくらんで、実を包んでいるものです。中には艶のある黒い球形の実があります。この実が堅いことから、漢字で書くと「石実皮」ではないかともいわれますが、よくわかつていません。

トゲのあるつる、三角形の葉、円形の托葉など姿の似ているものに、ママコノシリヌ

ギイがあります。花は紅色です。花のない時は、葉柄の位置を確かめます。こちらは、葉の端についています。

【写真・文 畠沢由美子】

熊野の自然 (170)

イシミカワ

(タデ科)



草木に引っ掛け自分
の体を支え伸
びていくために大
切な役割をしてい
ます。

7～10月頃、枝

先の皿状の苞葉の
上に小さな花穂を
つくります。一つ
の花は長さ3mmほ
ど。花びらはない、

がくの先が5つに裂けて少し
だけ開きます。緑白色であま
り目に付きません。

葉は互生し、白みを帯びた
緑色でほぼ三角形をしていま
す。多くの植物の葉柄は葉の
端につきますが、イシミカワ

の葉柄は、葉の裏側で端より
少し中につくのが変わっています。直径1～3cmもある円
形の托葉が茎を取り巻いてい
るのもおもしろい特徴です。

トゲのあるつる、三角形の
葉、円形の托葉など姿の似て

いるものに、ママコノシリヌ
ギイがあります。花は紅色で
す。花のない時は、葉柄の位
置を確かめます。こちらは、
葉の端についています。

町の人口と世帯数 (前年同月比較)

平成15年9月30日	平成14年9月30日
26,251人…人口…26,278人	
12,816人…男…12,854人	
13,435人…女…13,424人	
9,881…世帯数…9,763	

熊野町の火災と救急 平成15年9月中

火死救搬	災傷急送	件数	者数	件数	者数
		10件	2人	60件	57人

火災と救急の通報は119番
その他、消防の問合せ・
相談はこちら
海田地区消防署熊野出張所
TEL854-1103



熊野高校1年生
竹本
翼さん

今月の題材

表紙：熊野町学芸員 王 海 濱 題：『紅葉』

広報くまの

平成15年11月号



「広報くまの」は再生紙に「エコマーク」と「ソイシール」の認定を受けた
環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。